

OFERTA DE OCIO

FERROL | 17.00 HORAS

Taller para hablar en público

La delegación del campus de Ferrol de Estudiantes Liberais de Galicia (Elga) organiza hoy un taller bajo el título *Saber falar en público*. Se desarrollará desde las cinco a las ocho de la tarde en la Politécnica de Serantes, abierto tanto a universitarios como a quienes no lo sean. Los interesados deberán apuntarse en el correo electrónico elgaferrrol@gmail.com o en la web www.elgaferrrol.blogspot.com.

FERROL | 20.30 HORAS

Nueva sesión de «Outono de Cine» en los Dúplex

El ciclo municipal *Outono de Cine*, organizado por la asociación Axente Cultural, propone esta tarde dos proyecciones. La primera será *A princesa Alegría*, cortometraje del director ferrolano Rubén Coca. A continuación, se pasará *Juno*, de Jason Reitman, en versión original subtitulada. La entrada es gratis.



FERROL | 18.00 HORAS

«A hora do conto»

El Concello de Ferrol desarrolla hoy en la biblioteca municipal una nueva edición de *A hora do conto*. Se trata de una iniciativa lúdica orientada hacia el público infantil, en concreto a niñas y niños con edades comprendidas entre los 4 y los 10 años.

FERROL | 19.30 HORAS

Charla de Xavier Alcalá

La ponencia de Xavier Alcalá que abrirá el ciclo *As miñas lecturas favoritas*, en la biblioteca de la plaza de España, se ha cambiado para hoy a las 19.30 horas.

El grupo liderado por Peter Zarella actúa mañana en la Run Rum

The Feshtones, banda mítica de Nueva York, trae su potente directo a Ferrol

B. Antón

FERROL | «De todos los conciertos de bandas internacionales que hemos organizado desde que abrimos la sala, en mayo del 2007, este es sin duda el más importante; solo lo podría comparar con el que ofrecieron The Cynics el pasado mes de enero, cuando no solo llenamos el aforo, sino que hubo más de cien personas que se quedaron fuera». Quien así habla es Maximino López, responsable de la sala ferrolana Run Rum, y el concierto al que se refiere con tanto entusiasmo no es otro que el que mañana ofrecerán en su local los míticos The Feshtones.

Esta legendaria banda norteamericana de *garage*, nacida a mediados de los años 70 en el epicentro del punk neoyorquino, se encuentra de gira por España este mes de noviembre. Y entre el selecto grupo de salas que sus músicos han elegido para tocar, tan solo dos son gallegas: la Nasa de Santiago, donde se les espera esta misma noche, y la Run Rum de Ferrol, en la que mañana prometen demostrar por qué el calificativo de *incombustibles* sigue siendo el que mejor se adapta a ellos, pese a llevar más de treinta años dándole al rock and roll.

Aunque el grupo tiene discos muy celebrados (como es el caso de *Roman Gods* o *Fleshstones vs Reality*), por lo que más ha destacado siempre es por su poderoso directo. «Se trata de una banda muy divertida, que interactúa mucho con el público



La banda neoyorquina, en una imagen del año 2003 | M. HENRY JONES

y a la que le gusta sorprender», apunta López. Así, por ejemplo, no es extraño que el líder del grupo, el carismático Peter Zarella, se suba a la barra para animar al personal. O que haga cualquier otra cosa impensable para conseguir que el público se implique al cien por cien. Fiesta sin parar de principio a fin. Ese es su objetivo.

Tras su paso por Ferrol, la banda abandonará Galicia para tocar en Gijón, Lo-

groño, Santoña, Granada, Murcia y Madrid. Por eso es más que probable que sus incondicionales de Ferrolterra, pero también de otros puntos de Galicia, abarroten mañana la Run Rum. «Con conciertos como este hemos conseguido que Ferrol entre en el circuito nacional e internacional de música independiente», dice satisfecho López.

Sala Run Rum. Mañana, jueves. 22.00 horas. Entradas: 15 euros

UN MINUTO

CONFERENCIA

El caso de la playa de Ponzos. La Sociedade Cultural Columba organizará el sábado, a las 18.30 horas en su biblioteca de Covas, una conferencia para analizar los restos de un antiguo bosque aparecidos en la playa de Ponzos. Hablará Juan Ramón Vidal Romaní, catedrático de Xeoloxía de la Universidade da Coruña y director del Instituto Universitario de Xeoloxía Isidro Parga Pondal.

BNG

Accesibilidad en el edificio de Servicios Sociais. El grupo municipal del BNG exige al alcalde de Ferrol que explique «como é posible que o edificio de servizos sociais amose importantes deficiencias de accesibilidade». Los nacionalistas denuncian que esta situación «obliga a desenvolver as reunións de traballo noutras dependencias municipais».

ASOCIACIONES

Excursión desde Esteiro. La asociación vecinal de Esteiro, formada por Concepción Arenal y Fontelonga, organiza una excursión a Cambados este domingo. Las plazas son limitadas y el calendario para inscribirse concluye hoy. El precio es de 14 euros e incluye comida. Las inscripciones pueden hacerse en el local social de Fernando VI y el pago se abonará en el momento de la notación.

Viaje a Granada, Córdoba y Sevilla. Las asociaciones vecinales del Ensanche A y Ultramar están organizando una excursión del 29 de este mes al 4 de diciembre con la que los que se inscriban recorrerán Granada, Córdoba y Sevilla. Para obtener más información y anotarse los interesados pueden dirigirse a las respectivas secretarías de los colectivos, en el Centro Cultural Carballo Calero y Sarñaña bo 20.

Ferrol estrenará su participación en el Festival Sinsal el día 20 con la actuación musical de Tender Forever

La Voz

FERROL | La concejala de Cultura, Mercedes Carbajales, presentó ayer junto con Julio Gómez, de la productora SinSal Audio, el Festival Sinsal. La capilla del Torrente Ballester albergará el 20 de noviembre, a partir de las diez de la noche, una de las actuaciones que componen esta iniciativa, que tiene su sede central en Vigo y cuenta con extensiones en A Coruña, Santiago y, ahora, en la urbe naval.

La primera actuación que se celebrará en este marco tendrá como protagonista a la formación musi-

cal Tender Forever, un nombre bajo el que se encuentra Melanie Varel, una joven francesa afincada en Portland (Canadá) que reivindica la sencillez y trae la sorpresa de sus dos primeros discos, marcados por la música pop. Las entradas para disfrutar de la actuación costarán cinco euros.

En los próximos meses, la adhesión de Ferrol al Festival Sinsal continuará trayendo a la ciudad otras actuaciones. Con ellas se buscará ofrecer música contemporánea sin que procedencias o estilos supongan un límite.

LA VIÑETA

Sex

